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17 апреля 2025 г., четверг

	10.30 – 11.00 Регистрация
	11.00 – 11.20 Открытие конференции

Приветствия
Зал заседаний Ученого совета (корпус 6)
Андрей Викторович Логинов, д-р полит. наук, проф., ректор РГГУ 
Александр Оганович Чубарьян, д-р ист. наук, проф., академик РАН, научный руководитель Института всеобщей истории РАН, президент ГАУГН
Ольга Вячеславовна Павленко, д-р ист. наук, проф., проректор по научной и проектной работе

11.20 – 16.00 Пленарное заседание

Модератор
Заботкина Вера Ивановна, 
д-р филол. наук, проф., и.о. проректора по международному сотрудничеству РГГУ, руководитель Научно-образовательного центра когнитивных программ и технологий РГГУ
Зал заседаний Ученого совета (корпус 6)

11.20 – 11.40 
Черниговская Татьяна Владимировна, д-р биол. наук, д-р филол. наук, академик Российской академии образования, директор Института когнитивных исследований Санкт-Петербургского государственного университета
Языки мышления. Homo semioticus. (онлайн)

11.40 – 12.00 
Краева Ирина Аркадьевна, профессор, ректор Московского государственного лингвистического университета
Когнитивные стратегии воздействия в англоязычном медиадискурсе.

12.00 – 12.20
Заботкина Вера Ивановна, д-р филол. наук, проф., и.о. проректора по международному сотрудничеству, руководитель НОЦ КПиТ РГГУ
Слова и смыслы в ментальном пространстве манипуляции: интеркогнитивная vs  интракогнитивная коммуникация.

12.20 – 12.40
Демьянков Валерий Закиевич, д-р филол. наук, проф., заведующий отделом, главный научный сотрудник Отдела теории и практики коммуникации имени Ю. С. Степанова Института языкознания РАН
Эпистемические основы когнитивно-коммуникативного маневрирования

12.40 – 13.00 
Кошелев Алексей Дмитриевич, канд. физ-мат. наук, доцент, главный редактор, Издательский дом» «ЯСК»                                                        
О теоретическом и экспериментальном обосновании парадигмы, альтернативной парадигме Штерна-Выготского

	13.00 – 13.40 Кофе-брейк

	13.40 – 15.20. Продолжение пленарного заседания

13.40 – 14.00 Пеппель Эрнст д-р, проф., почетный доктор РГГУ (Германия)  
The time window of some three seconds as logistic basis for cognitive processes (Временное окно около 3 секунд как логистическая основа для когнитивных процессов) (онлайн)

14.00 – 14.20 Галуцци Летиция Ньюнес, д-р, проф. Федерального университета Рио-де-Жанейро (Бразилия)
Lived as present: time perception and role of attention in post-trauma as related to consciousness theory (Прожитое как настоящее: восприятие времени и роль внимания в посттравматический период с точки зрения теории сознания) (онлайн)

14.20 – 14.40 Абаева Мадина Кабылкызы, канд. филол. наук, доцент, зав. отделом психолингвистики Института языкознания им .А. Байтурсынова, Алматы (Республика Казахстан)
Русизмы в языковом сознании казахской молодежи (на материале свободного ассоциативного эксперимента) (онлайн)

14.40 – 15.00 Аликперов Ханлар Джафарович, д-р юрид. наук, проф., Центр правовых исследований (Баку, Азербайджанская Республика)  
Логико-семантические изъяны в дефинициях норм Уголовного кодекса и их влияние на восприятие социумом аксиологии права и онтологии бытия закона

15.00-15.20 Каширский Дмитрий Валерьевич, д-р психол. наук, проф., завкафедрой общей психологии Института психологии им. Л.С. Выготского РГГУ  
Изменение традиционных аксиологических категорий в современном социуме как следствие воздействия на общественное сознание

15.20 – 15.40.  Кравцов Лев Геннадьевич, канд. психолог. наук, заведующий лабораторией культурно-исторической психологии факультета психологии образования Института психологии им. Л.С. Выготского РГГУ
Метаморфозы внутренней речи на пути ее развития в онтогенезе


	15.40 – 16.00 Подведение итогов. Завершение пленарного заседания
18 апреля 2025 г., пятница

	10.00 – 14.30  Секционные заседания

Секция 1. Язык и знание: новые аспекты проблемы в меняющемся мире. Динамика когнитивных процессов с позиций различных направлений когнитивной науки

Модератор
Позднякова Елена Михайловна, д-р филол. наук, проф., Московский государственный институт международных отношений (университет) МИД РФ; главный научный сотрудник НОЦ КПиТ,  Российский государственный гуманитарный университет

Аудитория 422 (корпус 6)

10.00–10.20
Позднякова Елена Михайловна, д-р филол. наук, проф., Московский государственный институт международных отношений (университет) МИД РФ; главный научный сотрудник НОЦ КПиТ,  Российский государственный гуманитарный университет
Когнитивные механизмы воздействия в новостных сообщениях

10.20–10.40
Алексеева-Нилова Татьяна Евгеньевна, канд. филол. наук, доцент, Санкт-Петербургский государственный университет
Роль формата предъявления при чтении поэтического текста (онлайн)  

10.40–11.00
Соколова Вера Леонидовна, канд. филол. наук, доцент, Московский государственный лингвистический университет
Концептуальные основания репрезентации эмоций и эмоциональных состояний в англоязычных мотивационных лекциях TED-talks

11.00–11.20
Котов Артемий Александрович, канд. филол. наук, Курчатовский институт, Российский государственный гуманитарный университет, Московский государственный лингвистический университет
Восприятие знаний и формирование когнитивных механизмов роботом-компаньоном Ф-2

11.20–11.40
Котов Артемий Александрович, канд. филол. наук, Курчатовский институт, Российский государственный гуманитарный университет, Московский государственный лингвистический университет, Зинина Анна Александровна, канд. психол. наук, Курчатовский институт, Российский государственный гуманитарный университет, Московский государственный лингвистический университет 
Влияние опыта взаимодействия на восприятие социальных роботов

11.40–12.00
Левицкий Андрей Эдуардович, д-р филол. наук, проф., Московский государственный университет имени М.В. Ломоносова, Серов Владислав Андреевич, Московский государственный лингвистический университет 
Форматы знаний: проблема концептуализации информации о проведении досуга в городе

12.00–12.30 Кофе-брейк

12.30–12.50
Белянин Валерий Павлович, д-р филол. наук, канд. психол. наук 
Эмоциональные фильтры в художественном тексте (онлайн)

12.50–13.10
Хрисонопуло Екатерина Юрьевна, канд. филол. наук, доцент, Санкт-Петербургский государственный институт культуры, Оносова Полина Евгеньевна, Санкт-Петербургский государственный институт культуры
Языковая репрезентация когнитивной модели действия в дневнике жителя блокадного Ленинграда с точки зрения русско-английского перевода (онлайн)

13.10–13.30
Еремеева Ксения Алексеевна, Пермский государственный национальный исследовательский университет 
Семантическая модель извлечения из памяти и воспроизведения текста на материале самоидентификации (онлайн)

13.30–13.50
Переверзева Светлана Игоревна, канд. филол. наук, Российский государственный гуманитарный университет
“Affectionate communication” или “язык прикосновений”? Как термины определяют предмет исследования

13.50–14.10
Козеренко Елена Борисовна, канд. филол. наук, ФИЦ «Информатика и управление» РАН, Российский университет дружбы народов имени Патриса Лумумбы, Чэнь Лань, Российский университет дружбы народов имени Патриса Лумумбы
Ключевые концепты переводных культурно-значимых текстов как фактор расширения ментального пространства (на примере русско-китайской языковой пары)



Секция 2. Когнитивные механизмы воздействия на ментальный мир человека и их моделирование в динамическом аспекте. Изменение традиционных аксиологических категорий в современном социуме как следствие воздействия на общественное сознание

Модератор
Зыкова Ирина Владимировна, д-р филол. наук, доцент, ведущий научный сотрудник Отдела теории и практики коммуникации имени Юрия Сергеевича Степанова Института языкознания РАН 

Аудитория 421 (корпус 6)

10.00–10.20
Зыкова Ирина Владимировна, д-р филол. наук, доцент, ведущий научный сотрудник Отдела теории и практики коммуникации имени Юрия Сергеевича Степанова Института языкознания РАН 
Перцептивные основания прагматического воздействия фразеологизмов

10.20–10.40
Богданова Людмила Ивановна, д-р филол. наук, проф., Московский государственный университет имени М.В. Ломоносова 
Эволюция ценностей и языковая картина мира

10.40 – 11.00
Ефименко Татьяна Николаевна, канд. филол. наук, доцент, Московский городской педагогический университет 
Воздействующая функция медиатекста: когнитивный аспект

11.00–11.20
Гришаева Людмила Ивановна, д-р филол. наук, проф., Воронежский государственный университет 
Механизмы и способы моделирования мировосприятия при порождении и рецепции текста (онлайн)

11.20–11.40
Боярская Елена Леонидовна, канд. филол. наук, Балтийский федеральный университет имени Им. Канта, Бойко Людмила Борисовна, канд. филол. наук, Балтийский федеральный университет имени Им. Канта 
Эвфемизмы-манипулятивы как аксиологический инструмент (онлайн)

11.40–12.00
Бабина Людмила Владимировна, д-р филол. наук, проф., Тамбовский государственный университет имени Г.Р. Державина,  Разумовская Юлия Михайловна, Тамбовский государственный университет имени Г.Р. Державина 
Концептуальная метафора как один из когнитивных механизмов формирования смысла прецедентных имен в функции селективной вторичной интерпретации

12.00–12.30 Кофе-брейк

12.30–12.50 
Дубовицкая Екатерина Юрьевна, канд. филол. наук, доцент, Тамбовский государственный университет имени Г.Р. Державина 
Механизм дегуманизации как способ манипулирования общественным мнением

12.50–13.10
Куракина Наталья Александровна, канд. филол. наук, доцент, Балтийский федеральный университет имени Им. Канта 
Автоматизированный тональностный анализ vs автоматизированный фоносемантический анализ манипулятивных инфлуктивных речевых актов: когнитивный подход (онлайн)

13.10–13.30
Анастасьева Ирина Леонидовна, канд. культурологии, доцент, Московский государственный университет имени М.В. Ломоносова 
Аксиология памяти в современном дискурсе

13.30–13.50
Черкасова Дарья Сергеевна, Российский государственный гуманитарный университет
Когнитивно-прагматические аспекты эвфемизмов как инструмента манипулятивного воздействия

13.50–14.10
Суслов Владимир Игоревич, Московский государственный университет имени М.В. Ломоносова 
Концепция «британской идентичности» как медийный конструкт в современной Великобритании (по материалам «The Guardian») (онлайн)

14.10–14.30
Чермошенцева Ксения Александровна, НИУ «Высшая школа экономики» 
Концептуальная метафора как отражение ценностных констант в дискурсах телесности (на базе современного англоязычного дискурса о беременности и родах)

Секция 3. Дискурс как средство воздействия. Мультимодальный дискурс и его воздействие (как позитивное, так и негативное) на современного человека

 Модератор
Миньяр-Белоручева Алла Петровна, д-р филол. наук, проф., Московский государственный университет имени М.В. Ломоносова 

Аудитория 420 (корпус 6)

10.00–10.20
Блинова Ольга Александровна, канд. филол. наук, доцент, Московский государственный институт международных отношений (университет) МИД РФ 
Механизмы манипулятивного воздействия в мультимодальном регионалистском дискурсе (онлайн)

10.20–10.40
Быстров Никита Александрович, МИРЭА – Российский технологический университет,  Московский государственный университет имени М.В. Ломоносова 
Проблема интерпретации в политическом дискурсе (на примере политического дискурса США) (онлайн)

10.40–11.00
Полунина Татьяна Сергееевна, Московский государственный университет имени М.В. Ломоносова 
Милитарная метафора в экономическом дискурсе как средство отражения отношения к международной действительности

11.00–11.20
Кузнецов Игорь Александрович, канд. филол. наук, доцент, Российский химико-технологический университет имени Д.И. Менделеева 
Воздейственный потенциал фатической коммуникации на русском языке: когнитивно-дискурсивный анализ вопросно-ответных диалогических единств (онлайн)

11.20–11.40
Миньяр-Белоручева Алла Петровна, д-р филол. наук, проф., Московский государственный университет имени М.В. Ломоносова 
Исторический дискурс как инструмент трансформации восприятия процесса исторического развития человечества

11.40–12.00
Назаров Николай Всеволодович, канд. филол. наук, Тульская лаборатория судебной экспертизы Минюста России 
Грубость как дискурсивный прием построения кооперативного диалога (онлайн)

12.00–12.30 Кофе-брейк

12.30–12.50 
Усманова Лилия Абраровна, канд. филол. наук, Казанский (Приволжский) федеральный университет 
Специфика сновидческого нарратива в условиях цифровой среды (онлайн)



12.50–13.10
Фомин Андрей Геннадьевич, д-р филол. наук, проф., Кемеровский государственный университет, Новиков Кирилл Евгеньевич, Кемеровский государственный университет 
Категории имплицитности, эксплицитности и когерентности в текстах социальных сетей как лингвокогнитивная проблема (прецедентность в твитах  Илона Маска) (онлайн)

13.10–13.30
Фомин Андрей Геннадьевич, д-р филол. наук, проф., Кемеровский государственный университет, Андреяшина Анастасия Вячеславовна, Новосибирский государственный технический университет 
Когнитивная метафора как имманентная характеристика профессиональной коммуникации авиаспециалистов

13.30–13.50
Извекова Татьяна Федоровна, канд. филол. наук, доцент, Новосибирский государственный медицинский университет, Шестакова Елена Сергеевна, Новосибирский государственный медицинский университет 
Особенности ментальности и психологии восприятия людей, использующих и не использующих искусственный интеллект (онлайн)

14.30 Закрытие конференции. Сообщения руководителей секций. Принятие рекомендаций.
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April 17, 2025, Thursday (Moscow time)
10.30 – 11.00 Registration
11.00 – 11.20 Opening of the Conference
Academic Council Meeting Room (Building 6)
Greetings
Andrey Viktorovich Loginov, dr.  (Polit.), prof., Rector of the Russian State University for the Humanities
Alexander Oganovich Chubaryan, dr. (Hist.), prof., academician of the Russian Academy of Sciences, Scientific Director of the Institute of General History of the Russian Academy of Sciences
Olga Vyacheslavovna Pavlenko, dr. (Hist.), prof., Vice-Rector for Research and Project Work
11.20 – 16.00 Plenary Session
Moderator:
Vera Ivanovna Zabotkina, dr. (Phil.), prof., Acting Vice-Rector for International Cooperation at RSUH, Head of the Research and Study Center for Cognitive Programs and Technologies 
Academic Council Meeting Room (Building 6)
11.20 – 11.40  Chernigovskaya Tatyana Vladimirovna,  dr. (Philology), dr.(Biology), Academician of the Russian Academy of Education, Director of the Institute for Cognitive Studies at St. Petersburg State University
Languages ​​of Thought. Homo semioticus (online)
11.40 – 12.00  Kraeva Irina Arkadyevna, Professor, Rector of Moscow State Linguistic University
Cognitive Strategies of Influence in English-Language Media Discourse
12.00 – 12.20 Zabotkina Vera Ivanovna, dr. ( Philology), prof., Acting Vice-Rector for International Cooperation, Head of the Research and Study  Center for Cognitive Programs and Technologies
Words and Meanings in the Mental Space of Manipulation: Intercognitive vs. Intracognitive Communication.
12.20 – 12.40 Dem’yankov Valery Zakievich, dr. (Philology), prof., Head of Department, Chief Researcher at the Department of Theory and Practice of Communication named after Yu. S. Stepanov, Institute of Linguistics, Russian Academy of Sciences
Epistemic Foundations of Cognitive-Communicative Maneuvering
12.40 – 13.00 Koshelev Aleksey Dmitrievich, Ph.D.(Physics and Mathematics), associate professor, editor-in-chief, Publishing house “Languages of Slavic Cultures”
On the theoretical and experimental substantiation of the paradigm, alternative to the Stern-Vygotsky paradigm
13.00 – 13.40 Coffee  break
13.40 – 16.00. Plenary session (Moscow time)
13.40 – 14.00 Peoppel Ernst, dr., prof., Honoris Causa of the Russian State University for the Humanities (Germany)
The time window of some three seconds as a logistic basis for cognitive processes (online)
14.00 – 14.20  Galluzzi Letitia Nunes, dr., prof. Federal University of Rio de Janeiro (Brazil)
Lived as present: time perception and the role of attention in post-trauma as related to consciousness theory (online)
14.20 – 14.40 Abaeva Madina Kabylkyzy, Ph.D.( Philology}, associate professor, Head of the Department of Psycholinguistics, Institute of Linguistics named after A. Baitursynov, Almaty (Republic of Kazakhstan)
Russisms in the linguistic consciousness of Kazakh youth (based on a free associative experiment) (online)
14.40 – 15.00 Alikperov Khanlar Dzhafarovich, dr. ( Law), prof., Center for Legal Research (Baku, Republic of Azerbaijan)
Logical and Semantic Flaws in the Definitions of the Norms of the Criminal Code and Their Impact on the Perception of the Axiology and the Ontology of Law
15.00-15.20 Kashirsky Dmitry Valerievich, Dr., (Psychology), prof., Head of the Department of General Psychology, L.S. Vygotsky Institute of Psychology, Russian State University for the Humanities
Changes in traditional axiological categories in modern society as a result of the impact on public consciousness
15.20 – 15.40. Kravtsov Lev Gennadievich, Ph.D. (Psychology), Head of the Laboratory of Cultural and Historical Psychology, Faculty of Educational Psychology, L.S.Vygotsky Institute of Psychology, Russian State University for the Humanities
Metamorphoses of inner speech on the way of its development in ontogenesis

15.40 – 16.00 Summing up. End of the plenary session




























April 18, 2025, Friday (Moscow time)
10.00 – 14.30 Breakout sessions

Session 1. Language and knowledge: new aspects of the problem in a changing world. Dynamics of cognitive processes from the standpoint of various areas of cognitive science
Moderator: Pozdnyakova Elena Mikhailovna, dr. ( Philology), prof., MGIMO University of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation; Chief Researcher, Research and Study Center for Cognitive Programs and Technologies, RSUH
Room 422 (Building 6)
10.00–10.20 
Elena Mikhailovna Pozdnyakova, dr. ( Philology), prof., MGIMO University of the Ministry of  Foreign Affairs of the Russian Federation; Chief Researcher, Research and Study Center for Cognitive Programs and Technologies, RSUH
Cognitive Mechanisms of Influence in News Messages
10.20–10.40
Tatyana Evgenievna Alekseeva-Nilova, Ph.D. ( Philology), associate professor, Saint Petersburg State University
The Role of the Presentation Format in Reading a Poetic Text (online)
10.40–11.00
Vera Leonidovna Sokolova, Ph.D.( Philology), associate professor, Moscow State Linguistic University
Conceptual Foundations of Representation of Emotions and Emotional States in English-Language Motivational Lectures TED-talks
11.00–11.20
Artemy Aleksandrovich Kotov, Ph.D.( Philology), associate professor, Kurchatov Institute, Russian State University for the Humanities, Moscow State Linguistic University
Perception of knowledge and formation of cognitive mechanisms by the companion robot F-2
11.20–11.40
Artemy Aleksandrovich Kotov, Ph.D.( Philology), Anna Aleksandrovna Zinina, Ph.D.( Psychology), Kurchatov Institute, Russian State University for the Humanities, Moscow State Linguistic University
The influence of interaction experience on the perception of social robots
11.40–12.00
Andrey Eduardovich Levitsky, dr. (Philology), prof., Lomonosov Moscow State University, Vladislav Andreevich Serov, Moscow State Linguistic University
Knowledge formats: the problem of conceptualizing information about leisure activities in the city
12.00–12.30 Coffee break
12.30–12.50
Valery Pavlovich Belyanin, dr. (Philology), PhD (Psychology) 
Emotional filters in fiction (online)
12.50–13.10
Ekaterina Yuryevna Chrysonopulo, PhD ( Philology), associate professor, Polina Evgenievna Onosova, St. Petersburg State Institute of Culture
Linguistic representation of the cognitive model of action in the diary of a resident of blockaded Leningrad from the point of view of Russian-English translation (online)
13.10–13.30
Ksenia Alekseevna Eremeeva, Perm State National Research University
Semantic model of retrieval from memory and reproduction of text based on self-identification material (online)
13.30–13.50
Svetlana Igorevna Pereverzeva, Ph.D. (Philology), Russian State University for the Humanities
“Affectionate communication” or “the language of touch”? How do terms define the subject of research
13.50–14.10
Elena Borisovna Kozerenko, Ph.D. (Philology), Federal Research Center "Informatics and Control" of the Russian Academy of Sciences; Russian Peoples' Friendship University named after Patrice Lumumba; Chen Lan, Russian Peoples' Friendship University named after Patrice Lumumba
Key concepts of translated culturally significant texts as a factor in expanding mental space (using the example of the Russian-Chinese language pair)

Session 2. Cognitive mechanisms of influence on the mental world of a person and their modeling in a dynamic aspect. Changes in traditional axiological categories in modern society as a consequence of the impact on public consciousness
Moderator: Zykova Irina Vladimirovna, dr. (Philology), associate professor, Leading Researcher, Department of Theory and Practice of Communication named after Yuri Sergeevich Stepanov, Institute of Linguistics of the Russian Academy of Sciences
Room 421 (building 6)
10.00–10.20
Irina Vladimirovna Zykova, dr. (Philology), associate professor, Leading Researcher, Department of Theory and Practice of Communication named after Yuri Sergeevich Stepanov, Institute of Linguistics of the Russian Academy of Sciences
Perceptual bases of the pragmatic impact of phraseological units
10.20–10.40
Lyudmila Ivanovna Bogdanova, dr. (Philology), prof., Lomonosov Moscow State University
Evolution of Values ​​and the Language View of the World
10.40 – 11.00
Tatyana Nikolaevna Efimenko, Ph.D. (Philology), associate professor, Moscow City Pedagogical University
The Influencing Function of a Media Text: Cognitive Aspect
11.00–11.20
Lyudmila Ivanovna Grishaeva, dr. (Philology), prof., Voronezh State University
Mechanisms and Methods of Modeling Worldview during Text Generation and Reception (online)

11.20–11.40
Elena Leonidovna Boyarskaya, Ph.D. (Philology), Lyudmila Borisovna Boyko, Ph.D. (Philology), Baltic Federal University named after Kant
Euphemisms - manipulatives as an axiological tool (online)

11.40–12.00
Lyudmila Vladimirovna  Babina, dr. (Philology), prof., Tambov State University named after G.R. Derzhavin, Yulia Mikhailovna Razumovskaya, Tambov State University named after G.R. Derzhavin
Conceptual metaphor as one of the cognitive mechanisms for forming the meaning of precedent names in the function of selective secondary interpretation
12.00–12.30 Coffee break

12.30–12.50
Ekaterina Yuryevna Dubovitskaya, Ph.D. (Philology), associate professor, Tambov State University named after G.R. Derzhavin
The mechanism of dehumanization as a way of manipulating public opinion

12.50–13.10
Natalia Aleksandrovna Kurakina, Ph.D. (Philology), associate professor, Kant Baltic Federal University
Automated tonality analysis vs. automated phonosemantic analysis of manipulative influential speech acts: a cognitive approach (online)
13.10–13.30
Irina Leonidovna Anastasyeva, Ph.D. (Cultural Studies), associate professor, Lomonosov Moscow State University 
Axiology of Memory in Modern Discourse
13.30–13.50
Daria Sergeevna Cherkasova, Russian State University for the Humanities
Cognitive and pragmatic aspects of euphemisms as a tool of manipulative influence


13.50–14.10
Vladimir Igorevich Suslov, Lomonosov Moscow State University
The Concept of “British Identity” as a Media Construct in Modern Great Britain (based on materials from “The Guardian”) (online)
14.10–14.30
Ksenia Aleksandrovna Chermoshentseva, National Research University “Higher School of Economics” 
Conceptual Metaphor as a Reflection of Value Constants in Discourses of Corporeality (Based on Modern English-Language Discourse on Pregnancy and Childbirth)

Session 3. Discourse as a means of influence. Multimodal discourse and its impact (both positive and negative) on a modern person

Moderator: Minyar-Belorucheva Alla Petrovna, dr., (Philology), prof., Lomonosov Moscow State University
Room 420 (Building 6)
10.00–10.20
Olga Aleksandrovna Blinova, Ph.D. (Philology), associate professor, Moscow State Institute of International Relations (University) of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation 
Mechanisms of Manipulative Influence in Multimodal Regionalist Discourse (online)

10.20–10.40
Nikita Aleksandrovich Bystrov, MIREA – Russian Technological University, Lomonosov Moscow State University 
The Problem of Interpretation in Political Discourse (on the Example of the US Political Discourse) (online)
10.40–11.00
Tatyana Sergeevna Polunina, Lomonosov Moscow State University
Militaristic Metaphor in Economic Discourse as a Means of Reflecting Attitudes to International Reality
11.00–11.20
Igor Aleksandrovich Kuznetsov, Ph.D. (Philology), associate professor, D.I. Mendeleyev University of Chemical Technology of Russia
The Impact Potential of Phatic Communication in Russian: Cognitive-Discursive Analysis of Question-Answer Dialogic Units (online)

11.20–11.40
Alla Petrovna Minyar-Belorucheva, dr. (Philology), prof., Lomonosov Moscow State University 
Historical discourse as a tool for transforming the perception of the process of historical development of mankind
11.40–12.00
Nikolay Vsevolodovich Nazarov, Ph.D. (Philology), Tula Laboratory of Forensic Science of the Ministry of Justice of Russia
Rudeness as a discursive technique for building a cooperative dialogue (online)
12.00–12.30 Coffee break
12.30–12.50
Liliya Abrarovna  Usmanova, Ph.D. (Philology), Kazan (Volga Region) Federal University
Specifics of dream narrative in the digital environment (online)
12.50–13.10
Andrey Gennadievich Fomin,  dr. (Philology), prof., Novikov Kirill Evgenievich, Kemerovo State University 
Categories of implicitness, explicitness and coherence in social network texts as a linguacognitive problem (precedent in Elon Musk's tweets) (online)
13.10–13.30
Andrey Gennadievich Fomin, dr., prof., Kemerovo State University, Andreyashina Anastasia Vyacheslavovna, Novosibirsk State Technical University
Cognitive metaphor as an immanent characteristic of professional communication of aviation specialists
13.30–13.50
Tatyana Fedorovna Izvekova, Ph.D. (Philology), associate professor, Elena Sergeevna Shestakova, Novosibirsk State Medical University
Features of mentality and psychology of perception of people using and not using artificial intelligence (online)

14.30 Closing of the conference. 

